

Kegiatan Polsek Ciawi Tingkatkan Patroli Biru, Sambangi Obyek Vital dan Sambang Warga

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 7, 2024 - 14:05



Polres Tasik kota – Polsek Ciawi terus meningkatkan keamanan di wilayahnya dengan menggelar patroli biru secara rutin. Kegiatan patroli ini difokuskan pada pengawasan terhadap obyek vital serta sambang kepada warga untuk menyampaikan pesan Kamtibmas guna memastikan situasi tetap aman dan kondusif.

Patroli biru yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Ciawi, AKP Mahmud , menyasar sejumlah obyek vital seperti perbankan, instansi pemerintah, dan fasilitas umum lainnya yang berpotensi menjadi sasaran tindak kriminal. Dalam patroli tersebut, petugas juga melakukan pengecekan terhadap pengamanan dan memastikan tidak ada gangguan yang dapat mengancam keamanan.

Selain itu, anggota Polsek Ciawi juga melakukan sambang ke rumah-rumah warga dan bertemu dengan tokoh masyarakat untuk menjalin komunikasi langsung serta memberikan pesan-pesan Kamtibmas. Dalam kesempatan tersebut, Polsek Ciawi mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap lingkungan sekitar, menjaga keamanan lingkungan, serta melaporkan segala potensi ancaman yang dapat mengganggu ketertiban.

Kapolsek Ciawi, AKP Mahmud mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif dalam menjaga keamanan dan mencegah terjadinya tindak kriminal. “Kami terus berupaya untuk menjaga situasi yang aman, terutama dengan meningkatkan patroli biru di obyek vital. Selain itu, sambang ke warga juga penting untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat,” ujarnya, Sabtu (07/12/24)

Polsek Ciawi juga mengimbau masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan, serta tidak ragu untuk melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Dengan sinergi antara Polsek Ciawi dan masyarakat, diharapkan Ciawi tetap menjadi wilayah yang aman dan nyaman bagi semua.

Kontak: Polsek Ciawi
Telp: [nomor kontak]
Email: [email Polsek]

#PolsekCiawi #PatroliBiru #KeamananKamtibmas #SambangWarga #ObyekVital
#Polri